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1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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1965回通常例会

会長　馬場　弘
会長挨拶

先週の例会終了後、臨時総会を開催

し、万乗一致で入会金を徴収しないと、細

則の変更を承認して頂きました。よって２

０１６～２０１７年度は、入会金を徴収しま

せんので、数多くの新規会員の募集をお

願い致します。

９月１１日　日曜日　みずほ銀行前に

て献血運動を社会奉仕委員会が中心で

行ってまいりました。

９月１３日国際ロータリー第２７９０地

区　地区大会記念ゴルフ大会に参加して

まいりました、朝から雨が降っており酷く

ならなければ良いなと思いながら現地に

向かい、スタートしてからも止まず、ひどく

なる一方、グリーン上でパターが出来ない

ほどの雨で、途中、私たちパーティーは、６

ホールで中止になりました。

その後昼食を取り、パーティーの準備

を待ち、１時頃からパーティーが開催

スコアーメイクが出来ない為、商品を抽

選会方式で表彰式、当クラブからも、３名

の参加で全員に商品が当たりました。

初めての地区ゴルフに参加をさせて頂

き、豪雨で中止、記念に残る　地区ゴルフ

でした。

１０月４日　( 火 )　次年度ガバナー　

寺嶋哲生様　メモリアルパーティーが開

催されます。

１１月７日に柏南 RC との合同ゴルフ、

開催予定が活動計画書に記載がござい

ますが日程の変更がありました、１１月８

日　火曜日　藤ヶ谷カントリー　沢山の

参加お願い致します。

又、１１月１８日 職場見学　成田コス

モポリタン RC　青木ガバナー様のお力

をお借りして成田空港の見学を行います。

奉仕活動の参加、皆様宜しくお願いしま

す。豊洲見学が延期になりましたので変

更です

会報　第1932号

1. ガバナーノミニー、ガバナーノミニー・デジグネートの公表
について
ガバナーノミニー(2018-19 年度ガバナー)；橋岡久太郎 (佐
倉中央 RC)
ガバナーノミニー・デジグネート(2019-20 年度ガバナー )

　；諸岡靖彦 ( 成田 RC)

2. 例会変更のお知らせ
柏 RC；9/21( 水 ) 地区大会へ振替の為、休会
10/19( 水 ) 上高地親睦旅行へ振替の為、休会

幹事報告 水留　茂之



卓　話 横田　一樹

　皆さんこんにちは、６月２８日付の人事異動により、宮

城支店長に代わり千葉銀行柏西口支店の１５代目支店長を

拝命いたしました横田一樹でございます。今日は簡単に自

己紹介をさせていただいた後に、「マイナス金利関連」のお

話をさせていただきます。

　私は千葉市美浜区で、妻と３人の娘と５人で暮らしてお

りま。最近は娘たちも大きくなり、相手にされなくなってき

たものですから、マンションのベランダにプランターを置き、

トマトや唐辛子などに、精一杯の愛情を注いでおります。

その甲斐あってか、今年もたくさんの野菜がおいしく育ちま

した。

　銀行員としての私のモットーは「人に感動を与えるこ

と。」であります。お客様に感動してもらえるような仕事をし、

その結果、皆様の記憶に残るような担当者になりたいと願う

ことはもちろんですが、職場の同僚や部下たちにも、仕事

を通じて感動を味わってもらうことが何よりも大切であり、

それを成しえることで自分も感動できると考えているからで

す。

　そんな私は、昭和４２年に埼玉県川越市で銀行員一家

の長男として生まれました。地元の小中学校を卒業した後、

２００８年に映画化されたウォーターボーイズで有名になっ

た埼玉県立川越高等学校に進学し、その水泳部でシンクロ

ではなく１，５００ｍの選手として３年間頑張りました。陸

上でも１，５００ｍ走るのはしんどいですが、水の中を１，

５００ｍ泳ぐのは本当に大変でした。現在職場で、どんな

につらくて厳しい仕事があろうとも、決してあきらめない忍

耐力がもにつけられたのは、この経験があったからこそだと

思います。また、有名になったシンクロは、我々が卒業した

２年後に文化祭の出し物として始まったので、リアルタイム

でやってはいなかったのですが、川越高校は男子校なので、

女子高生が大勢来る文化祭で自分達がいかに目立ち、女子

高生と知り合いになれるかどうかがその後の高校生活を左

右するため、まだ誰もやっていなかったシンクロを文化祭の

出し物としてやってみたら、絶対モテるんじゃないかと真剣

にみんなと議論していた記憶があります。

　そして、平成４年に東洋大学法学部を卒業し、千葉銀

行に入行しました。ここまで聞くと、横田という人間は、銀

行員の堅いイメージとは全く違う、柔らかい人間であること

がお分かりいただけたでしょうか。

　入行後は、私の希望である本部勤務や海外勤務とは全

く無縁の　「営業畑」を歩み、今から１７年前の平成１１年

１０月から平成１５年６月までの約３年８カ月の間、当柏西

口支店において支店長代理の職位で地区担当として勤務し

ておりました。当時はまだＴＸ線が開通しておらず、柏ゴル

フが営業していた時代でありました。

　柏西口支店を転勤した後、船橋の高根台支店・千葉

の新検見川支店・市川の行徳支店を経て、東日本大震災

直後の平成２３年５月に、初めて支店長を命ぜられ栄町の

安食支店に勤務しました。その後、小岩支店を経由し、今

般１３年振りに柏西口支店に戻ってきたというわけです。

　柏西口支店３０年の歴史の中で、担当が支店長として

戻ってきた初めてのケースであり、最初からある程度の地域

動向や、お客様のことについても分かっているつもりであり

ますが、１日でも早く地域の全ての方 と々関わり合いを持ち、

仕事を通じ感動していただくことで、皆様の記憶に残るよう

な支店長になれますよう、一生懸命頑張ってまいりたいと

思っております。

　さて、自己紹介はこれ位にして、本題の「マイナス金利」

にかかわるお話をさせていたたきたいと思います。

　通常の場合、我々が銀行等に預金すると、微々たるも

のですが利息が付きます。これがマイナス金利になると、

預金の利子を銀行に支払わなければならなくなる、これが

「マイナス金利」です。と言っても、今回の「マイナス金利」

は、日銀と各金融機関における金利の話であって、皆様の

預金がマイナスになるというお話ではありません。銀行は日

銀に口座を持っていて、お金を預けています。今預けてい

る分にはこれまで通り金利が付きますが、これから新規に

預ける分について、－０．１％が適用されてしまうということ

になったのです。そのため、銀行は日銀に預けておくよりも、

企業や個人に貸出して金利収入を得たり、他の投資に回し

て儲けようということになるわけです。つまり、市場にお金

を出回らせて、企業の設備投資や賃上げを後押しし、景気

を刺激しようという狙いがあるわけです。

日本の金利政策は、２００８年のリーマンショックからゼ

ロ金利政策を導入してきており、もうこれ以上金利は下げら

れないと考えられてきました。したがって日銀は、銀行から

国債を買い取る「量的緩和」や、銀行から買い取る資産の

幅を広げ、超長期国債やＥＴＦ等を買い取る「質的緩和」

を実施し、市場にお金を出回らせようとしてきました。しかし、

それももう限界がきていたため、日銀の黒田総裁が満を持し

て放ったのが「マイナス金利」政策だったのです。



では、この「マイナス金利」は、我々の生活にどのよう

な影響を及ぼしたのでしょうか。導入後８カ月が経過しまし

たが、預金の金利は普通預金であろうが定期預金であろう

が、見る影もなく下がってしまいました。参考までですが、

普通預金の金利は 0.001％で、定期預金は金額や期間に関

係なく0.01％となっております。

私が入行した平成４年当時、バブルは崩壊していました

が、１０百万円の大口定期機関１年の金利は4.75％でした。

１０百万円を１年預けると当時利息は４７５千円、今ではたっ

たの１千円です。生活の足しにもならないくらいで、預金者

の方々にとっては死活問題であり、本当に悲しい限りです。

しかしながらメリットもあります。住宅ローンを初めとす

る、貸出金利の大幅な引き下げです。こちらも参考までで

すが、バブル時代の平成２年から３年頃に、住宅ローンの

変動金利は 8.5％にまで達しましたが、現在では 1.0％を切

る勢いであり、各銀行がしのぎを削っている状態となってお

ります。ちなみに当時３０百万円を３０年間 8.5％で借り続

けた場合、、総支払額は８３百万円となり、利息だけで５３

百万円も支払うことになりました。それが現在では、総支

払額が３５百万円程度となり、利息は５百万円弱で済んでし

まうのです。金利だけで約５０百万円も違うなんて嘘みたい

な話だとは思いませんか？もうこれは、「タダ同然」と言える

のではないでしょうか。

企業の運転資金も、調達金利は格段に値下がりしており、

借入しやすくなっていることも事実だと思います。銀行は、

貸出金を増やさないと収入が減ってしまうため、次から次へ

と貸出します。したがって、利息だけ支払っていれば元金

は繰り返し借り入れできるので、実質返済しなくても良いと

いっても過言ではないのではないでしょうか。

このような時代だからというわけではありませんが、皆様、

銀行から借り入れして、新たな設備投資や今後更に儲ける

ための準備資金として活用してください。そして、社会にど

んどん還元して行ってほしいと思います、本当に金利は「タ

ダ同然」なんですから、今が借り時だと思いませんか？皆

様が少しでもそう思っていただけたら幸いです。

是非とも、千葉銀行柏西口支店にご相談ください。私達

は、皆様の心の銀行になれるよう一生懸命頑張ります。皆

様のお越しを心よりお待ち申し上げております。

「去る9月11日（日）AM930より7名の会員の参加を頂き

献血キャンペーンを柏駅東口デッキと東口歩行者天国にて

行いました。現在献血量が不足しており、市民の皆様の暖

かい

支援が必要とのこと。地域社会貢献の一助になったと思い

ます。

参加した会員の皆様に感謝申し上げます」

献血キャンペーン報告 社会奉仕委員長　松本 隆一郎

結婚記念日
鈴木康之　     会員

本人誕生日
宇田川明     会員

BOXありがとう！ニコニコ

次回の例会は9月25日（日）合同例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル（営業課）   04-7146-1122まで

出席率　76.56%

64名
15名

出席報告

欠席者

市川、岡島、景山、金子、ゲイビ、後藤、
小林正直、小溝、東海林、杉山、助川、中嶋、
野寄、丸山、山崎 　　　　会員

会員数

(^^♪
これから出席がんばりますのでよろしくお願いします
      富士川会員
社長20周年を従業員全員で祝宴を開いて
もらいました    秋元会員

クラブ会報委員／安田 勝紀・浅野 肇・箕輪 満・市川 利一郎
卓話原稿は kwrc.photo@gmail.com までお送りください。



ロータリアンの行動規範

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。

1.   個人として、また事業において、高潔さと高い倫理基準をもって行動 
する。

2.  取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業に対して尊重の 
念をもって接する。　

3.  自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、特別なニーズを 
抱える人びとを助け、地域社会や世界中の人びとの生活の質を高める。

4. ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とすような言動は避ける。


